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« Il sot toscri t to chiede d' interrogare il 
Presidente del Consiglio, sulla necessità di 
estendere ai benemeri t i sottufficiali dei Beali 
carabinieri i benefìci concessi coi decreti 
luogotenenziali 14 set tembre 1918, n. 1314, 
6 ot tobre 1918, n. 1593, e 5 gennaio 1919, 
n. 18, al personale, anche femminile, di t u t t e 
le Amministrazioni dello Stato, eliminando 
così una s t r idente dispari tà , dest i tui ta di 
equità e di fondamento giuridico. (L' inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Larizza ». 

. « I l sot toscr i t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro del tesoro, sulla necessità di adot-
t a r e provvediment i affinchè gli accresciuti 
servizi delle Delegazioni del tesoro, special-
mente per quanto r iguarda le pensioni di 
guerra, possano regolarmente funzionare; e 
sul l 'oppor tuni tà di risolvere la crisi che 
t ravagl ia il personale. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Larizza ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda giusto ed equo concedere agli ufficiali 
s tudent i la iscrizione universi tar ia re t roat-
t iva per gli anni scolastici 1915-16 e 1916-17, 
che vigeva, e che con ul t ima circolare è 
s ta ta abrogata , di guisa che alcuni giovani, 
che ebbero l ' oppor tun i tà di t rovars i liberi 
ne prof i t tarono ed altri nelle medesime con-
dizioni restarono privi di tale beneficio. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Girardi ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per conoscere i risul-
t a t i della inchiesta ordinata dal Comando 
della l a Armata circa l 'uso che l 'ufficio di 
p ropaganda presso il convalescenziario e 
deposito di t a p p a di Treviglio ha f a t to delle 
somme r icavate da t r a t t en imen t i e spet ta-
coli da esso promossi a benefìcio della Casa 
del soldato di Treviglio e l imitrofe; risul-
t a t i che la popolazione ha ben dir i t to di 
conoscere ri tenendosi più mort if icata che 
sodisfa t ta della non mot iva ta elargizione 
di una qualche somma f a t t a di recente dal 
Comando della l a Arma ta ad alcuna delle 
det te benemeritissime istituzioni. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Cameroni ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, il mi-
nistro delle terre l iberate ed il ministro del 

tesoro, se non r i tengano dovuto , per giu-
stizia ed oppor tuni tà , il sussidio continua-
t ivo concesso ai profughi dal giorno del-
l 'occupazione nemica alle popolazioni ri-
maste che vissero di stenti , ebbero molti-
pl icato il costo della yi ta , subirono la pri-
vazione in molti casi, di ogni reddi to - e 
specialmente a quelle popolazioni maggior-
mente colpite dagli orrori della invasione 
che, profughe in te r ra invasa, non possono 
r ipromet ters i dalle case rase al suolo e dai 
poderi devas ta t i quanto loro occorra per 
non morire d ' inedia. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Bellati ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
minis t ro della guerra, per sapere come e no-
nos t an te gli aff idamenti dat i e gli ordini 
emana t i dal ministro stesso, non siano an-
cora res t i tu i t i alle organizzazioni economi-
che e politiche di Poggiorenatico i locali 
p ropr i e non si siano ancora l iquidat i i danni 
della requisizione arbi t rar ia e violenta f a t t a 
in dispregio di t u t t e le norme prestabi l i te 
dal Governo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bussi ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni della avvenu ta soppressione del con-
gedo della classe 1888-89 e su i proposit i del 
Governo in ordine alla smobilitazione che 
si doveva af f re t ta re e che invece viene si-
s temat icamente r i t a rda ta . (L ' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bussi ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per cono-
scere quali provvediment i in tenda a d o t t a r e 
perchè agl ' insegnanti elementari sia assi-
cura ta una retr ibuzione decorosa e ade-
gua ta al l 'a l ta funzione educat iva loro affi-
data . (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eispoli ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda necessario ed urgente un provvedi-
mento che agevoli la condizione de' mili-
t a r i - specie i gloriosi giovanett i della classe 
1899 - che1 sono s tudent i licenziandi da 
Licei ed I s t i tu t i tecnici, avvicinandoli alle 
loro sedi r ispet t ive per par tec ipare più fa-
cilmente alle sessioni ordinarie e straordi-


